

日本一のやさしいまちへ

『ふるさと愛し隊』の活躍

## 「逃走中」～ハンターを探せ～

日時 9月15日(日) 場所 上宇部小学校グラウンド

主催 上宇部こども育成協議会

32名の参加

☆参加後の子どもたちの振り返り(感想)☆

知り合いの小学生が大きな声であいさつをしてくれたことです。

僕も将来、こんな行事をつくりたいです!

私は琴芝出身だから、上宇部小学校のことは分からなかったけれど、参加してみて関わりがとても深くなり、コミュニケーションもたくさんできて楽しかったと心から思うことができました。

次回もあれば参加したいです。

小学生約50人と中学生約30人で「逃走中!」。ハンター役で小学生約50人を追いかけたり、ジュースやかき氷を販売したりしました。



ジュースやかき氷売れるかなあ?

準備に大忙し!!



様々な人とのふれあいの場を通し、子どもたちに生き生きとした表情が見えます。地域の方にはほめられたり、話を聞いてもらったりして、ふるさとへの愛着も増しているようです。



秋晴れの空の下  
小学生と中学生どうし  
互いに元気にあいさつ

私は琴芝出身だから上宇部の小学生のことは知らなかったけど、今回参加してみると関わりがとても深くなって、コミュニケーションもたくさんできて楽しかったと心から思うことができました。また、参加したいです。

小学生とすごく楽しめたし、仲良くなれました。午前中は梶返天満宮のしめ縄づくりに行って、1日中、地域のことに役立てたので、また、次も、ふるさと愛し隊に参加したいです。

うれしかったことは小学生が大きな声であいさつをしてくれたことです。僕も将来、こういうことに参加したいです。



えっ？ ほんもの？？  
**ハンター登場**に上宇部中生、騒然、歓喜、大注目



上宇部中学校の卒業生の  
**大学生も参加！**  
頼もしい将来の地域の担い手





小学生もうれしそう！  
おにいさん、おねえさんたち先輩と

